

Canal Trece se une a la conmemoración del Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas



En el marco del Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas, Canal Trece estrenará este 9 de abril a las 9:00 p.m. la serie documental "Historias que Abrazan: Fragmentos del Posconflicto".

"Historias que Abrazan" es una serie documental de 12 capítulos autoconclusivos de 24 minutos que se adentrará en las historias de superación, resiliencia, expresión artística, emprendimiento y búsqueda de la verdad de diversos colectivos de víctimas del conflicto armado en Colombia.

La serie toma como punto de partida la lectura en voz alta de diversos testimonios anónimos del capítulo "Cuando los pájaros no cantaban" del informe final de la Comisión de la Verdad, particularmente, de aquellos consignados en el Libro del Porvenir que reflejan relatos de personas anónimas que han abrazado una luz en medio del dolor.

Juan Pablo Pieschacon, director general y guionista de la serie documental "Historias que Abrazan: Fragmentos del Posconflicto", aseguró que este producto audiovisual "invita a los colombianos a ponerse en los zapatos de las víctimas y a escuchar relatos que, si bien tienen un trasfondo de dolor, también tienen un trasfondo de resiliencia y superación".

Cada capítulo tendrá como hilo conductor la experiencia de un artista, entre los que se encuentran: una escritora, una cantautora, una artista gráfica y un músico, quienes emprenden un viaje por distintas regiones de Colombia para conocer el esfuerzo de diversos colectivos, expresiones artísticas, procesos de reconstrucción de memoria histórica y emprendimientos de víctimas y excombatientes para reflexionar sobre los porvenires posibles en medio del dolor.

Pieschacon dio a conocer que en cada uno de los capítulos los televidentes se encontrarán historias de víctimas que generaron asociaciones que les permitieron crear proyectos productivos. "De igual manera existen historias de excombatientes y firmantes de paz que, a través de su proceso, generaron iniciativas. También se tienen historias de víctimas de la fuerza pública, entre otras historias que se encuentran en los 12 episodios".

El director general de "Historias que Abrazan: Fragmentos del Posconflicto" dijo que este tipo de proyectos que se realizan en torno a las víctimas del conflicto son una apuesta para que la memoria histórica no se pierda y no se pierda la oportunidad para hablar de esos temas.

Por su parte, el gerente de Canal Trece, Alejandro Linares, destacó la importancia del lanzamiento de esta serie documental el día de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas. "Esto es un mensaje de la responsabilidad que asumimos los medios de comunicación y con el apoyo del Ministerio de Tecnologías de la Información y Comunicaciones podemos realizar este tipo de acciones para reivindicar la memoria de las víctimas".

El gerente de Canal Trece agregó, "Queremos decirle a las víctimas que no están solas, que hay un Estado que desde los medios de comunicación estamos acompañándolos e invitándolos a seguir adelante".



► Dónde Ver Canal TRECE

Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

- TDT: Canal 17.1 (HD)
- Claro: Canal 120
- Movistar: Canal 161
- Directv: Canal 149
- ETB: Canal 262
- Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: [www.canaltrece.com.co /](http://www.canaltrece.com.co/)

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>